

Stadtallendorf, 24.04.2020

Schulbetrieb wird am 27.04.2020 nicht aufgenommen

Liebe Eltern der Grundschule 2,

wie Sie sicherlich bereits aus den Medien erfahren haben, bleibt die Schulpflicht für die SchülerInnen der 4. Klassen in Hessen vorläufig weiter ausgesetzt. Dies hat der hessische Verwaltungsgerichtshof in einem heute bekannt gegebenen Beschluss entschieden.

Ich muss Ihnen daher leider mitteilen, dass der Unterricht der 4. Klassen **nicht am Montag, 27. April 2020 wieder aufgenommen werden darf.**

Die Schulen bleiben weiterhin für den regulären Unterrichtsbetrieb geschlossen.

Die Notfallbetreuung findet für Eltern systemrelevanter Berufe unverändert statt. Sollten Sie die Berechtigung und den Bedarf bezüglich eines Betreuungsplatzes haben, melden Sie sich bitte im Sekretariat der Grundschule 2 am Standort Südschule.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und bedanke mich für Ihr Verständnis.

Herzliche Grüße

Janette Grün